

Geht an die Eltern und Erziehungsberechtigten  
der Schülerinnen und Schüler der Primarschule  
Niederhasli

43.09.13 / 2024-1011

## Kampagne "Elterntaxi, nein danke!"

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Seit bereits langer Zeit sind Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto zum Kindergarten oder in die Schule bringen und wieder abholen ein Problem. Einerseits ist es wichtig, dass die Kinder ihren Schulweg selbständig zurücklegen können. Durch den Austausch mit den Schulfreunden und -freundinnen auf dem Schulweg geht es dabei um soziale Aspekte, andererseits auch darum, sich mit dem Strassenverkehr ganz generell vertraut zu machen. Gleichzeitig bilden die Eltern mit ihren Autos, die unmittelbar vor dem Schulareal Kinder ein- bzw. ausladen, eine zusätzliche Gefahr für die Schulkinder, die unnötig ist.

Die Schulpflege und der Gemeinderat Niederhasli rufen dazu auf, auf Elterntaxis zu verzichten und haben dazu Plakate erstellt, die an verschiedenen Punkten in der Gemeinde aufgehängt werden. Es freut uns, wenn Sie Ihr Kind darin bestärken, den Schulweg selbständig zu absolvieren. Für Ihre Unterstützung danken wir Ihnen herzlich!

Schulpflege und Gemeinderat Niederhasli

